



Comme une trainée de poudre, la nouvelle de l'arrestation de la 1ère vice vice-présidente du directoire des femmes du MRC, Me Michelle Ndoki, a embrassé rapidement la toile.

« Nous apprenons et confirmons à l'instant l'arrestation de Me Michèle Ndoki dans des conditions encore obscures, de même que sa déportation vers une destination non encore clairement déterminée », a écrit sur les réseaux sociaux le porte parole de Maurice Kamto.

L'avocate au barreau du Cameroun, selon certaines sources non officielles, aurait été interpellée ce 26 février à la frontière du Nigéria par les forces de sécurités camerounaises, avant d'être conduite par la suite à la police judiciaire de Yaoundé. Elle était selon les mêmes sources; en compagnie d'un homme de nationalité canadienne que l'on présente comme son compagnon.

La femme politique sur France 24 racontait comment elle avait été blessée par balles lors de la « marche blanche » du MRC le 26 Janvier 2019 à Douala. Depuis ce jour, elle vivait en cachette et disait craindre pour sa vie.